

生徒諸君へ

### 新型コロナウイルス感染拡大防止にかかわるメッセージ

現在、各地域において新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、感染の拡大が続いています。感染防止については、始業式以降、校長式辞や学年集会、各クラスHRにおいてその重要性を強調してきましたが、引き続き不要不急の外出は控え、緊張感と危機感を持って生活するよう強くお願いします。

ついでには、発熱や咳、のどの痛み、倦怠感など、体調不良の場合はもちろんですが、体調が悪くなくても感染者と接触したためPCR検査の結果を待っている場合や、ご家族の中に体調不良の方や濃厚接触者に指定されてPCR検査の判定がまだ出ていない場合などにおいても必ず登校を控えてください。無理な登校は、登下校中や学校生活の中で感染を拡大させる可能性があります。

このまま感染拡大が収まらない場合は、たとえ陽性者が出ていなくても、例えば濃厚接触者の増加などによって、学級、学年あるいは学校単位で休校せざるを得ない状況になるかもしれません。

また、どのような状況になったとしても、感染症は誰が悪いわけではありません。プライバシーの保護、人権尊重を第一に考え、くれぐれも興味本位に感染者を特定しようとしたり、感染者等を非難したり、憶測や決めつけによるSNS等を使った誹謗中傷等がないようにお願いします。

現在、時差登下校および短縮授業という措置を取っていますが、教育活動は継続できています。今後も、誰もが感染する可能性がある、また、ウィルスを保持している可能性があるという前提のもと、日々登校前の体温の計測を含む健康観察を行った上で必ずマスクを着用し、密を避け、公共交通機関での会話は慎み、手洗い、うがいを励行し、昼食は必ず手洗いをした上で黙食を実行してください。

いろいろなことを我慢しなければならぬ状況が続いており大変だとは思いますが、今が踏ん張り時です。健康と命を守る行動を第一に考え、徹底して感染防止に努め、この困難な状況を乗り越えていきましょう。

保護者の皆様におかれましても、どうぞご理解の上、ご協力をお願いいたします。

令和3年9月3日

校長 浦野 浩二